

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Tetenbüll 23.04.2022

Die Freiwillige Feuerwehr Tetenbüll hat zur Jahreshauptversammlung eingeladen. Wehrführer Oliver Tetzlaff durfte neben den 28 erschienenen Kameraden den Kreiswehrführer Christian Stark, Tetenbülls Bürgermeister Thomas Lorenzen und seinen Stellvertreter Armin Johns, Katharinenheerds Bürgermeister Dieter Heisterkamp, Amtwehrführer Heinz Heckel, Maike Clausen von der Polizei, Amtsvorsteher Christian Marwig, Pastor Jörg Reglinski, Ehrenwehrführer Udo Rohde sowie Sebastian vom DRK begrüßen.

In seinem Jahresbericht ging der Wehrführer auf die geleisteten Einsätze in 2020 und 2021 ein. Sie gehen über die ganze Bandbreite. Sechs Mal wurde man zu Brandeinsätzen gerufen, nach einem Starkregen in Garding unterstützte man die dortige Wehr bei der Beseitigung der Wassermassen, zu einigen Verkehrsunfällen wurde man gerufen, Tiere in Not wurden befreit und viele umgestürzte Bäume mussten von Straßen entfernt werden. Dazu kamen etliche Fehlalarmierungen. Was der Wehrführer besonders hervorhob, ist die gegenseitige Hilfe der Wehren untereinander.

Neu angeschafft wurden unter anderem eine neue Sirene, ein Notstromaggregat, EMS Alarmierung und Faltbecken à 5.000 Liter zur Löschwasserversorgung.

Wie Jugendwart Christian Andresen berichtete, hat die Jugendabteilung z. Zt. 13 Mitglieder, darunter endlich wieder ein Mädchen. Pandemiebedingt konnten in den zwei Jahren nur 14 Übungsabende durchgeführt werden. Jannik Rathje, Lasse Hinrichs und Brian Poneschky absolvierten den Lehrgang Flamme 1, und Nico Andresen, Cajus Kielinski und Leven Theede die Flamme 2. Wie jedes Jahr wurden im Januar Tannenbäume gesammelt. Der Jugendwart bedankt sich für die eingegangenen Spenden. Ein tolles Erlebnis war die Fahrt zum „Jump and Race“ nach Kiel. Nach den Osterferien konnte die Jugendwehr mit den Übungsabenden wieder voll durchstarten.

Die Wahlen ergaben folgendes Ergebnis: Harro Jensen als Gerätewart und Christian Andresen als Jugendwart werden wiedergewählt. Zum stellvertretenden Gruppenführer wird Arne Clausen vorgeschlagen und gewählt. Den Festausschuss bilden Christian Andresen, Jens Peter Eden und Stefan Kröning.

Neu aufgenommen in die Wehr wurde Jeldryk Knutzen, er wechselt von der Jugendfeuerwehr zu den Aktiven. Ehrungen für lange Mitgliedschaft gingen an: 10 Jahre Reyk Knutzen, Pascal Rathjens, Björn Stobinski, 20 Jahre Hendrik Brandt, Gonne Hansen, Kay Hansen, Matthias Thiesen, 30 Jahre Armin Johns, Detlef Struve, 50 Jahre Udo Rohde. Befördert wurden zum Oberfeuerwehrmann Reyk Knutzen, Patrik Lorenzen und Björn Stobinski.

Wie auf solchen Versammlungen üblich, hatten die Gäste zum Schluss das Wort. Sie alle überbrachten die Grüße ihrer Institution. Sie wünschten der Wehr alles Gute und wenig Einsätze.



V.l.n.r.: Arne Clasen, Armin Johns, Patrik Lorenzen, Harro Jensen, Pascal Rathjens, Udo Rohde, Reyk Knutzen, Hendrik Brandt, Matthias Thiesen, Christian Andresen, Kay Hansen, Gonne Hansen, Detlef Struve, Björn Stobinski, Wehrführer Oliver Tetzlaff